

加西ふるさと秋ミーティング 2013 質問等一覧

市内11小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、共通テーマとして「ごみ処理の広域化」と小学校区ごとに地域選択テーマを選んでいただいた2部構成で、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。

今回、頂戴しましたご意見ご提案を、今後の市政に可能な限り反映させてまいります。

校区名	開催日時・場所	参加者数
富田小学校区	10月29日(火) 19:00 ~ 20:28 富田会館	26名
ごみ処理広域化についての質問		
No	意見概要	市の回答など
1	4月以降、現行の指定ごみ袋で残ったものはどうなるのか？	現行、50円・30円・20円で購入された指定ごみ袋は4月以降もそのまま使っていただけます。ただし、半額になった差額の返還や指定ごみ袋の交換については行いません。各家庭で在庫調整をしていただくよう1月から3月にかけて広報・隣保回覧で周知を図っていきたいと考えています。
2	指定ごみ袋はいつから安くなりますか？4月1日までに安く購入できないのですか？	4月1日で切り替えになります。
【地域選択テーマ】 ・若者が暮らしたいまちづくり		
4	人口増について本腰を入れているのか。人口が増えなければ、自治会の維持ができなくなるので、市から指導員や相談員制度を導入して欲しい。素人の集まりだと、なかなか生業になってい	市の主体的な支援は必要と考えています。ふるさと創造会議を立ち上げていただき、地域の思いを持った組織を作っていききたい。地域で活動している各組織が地域を考えていく話し合いを始めていただ

加西ふるさと秋ミーティング 2013 質問等一覧

	<p>かないと思う。</p>	<p>きたいと思っています。町単位ではなく小学校区単位での活動を進めてほしい。地域のサポートをできるような体制を整えていきます。</p>
5	<p>富田まちづくり協議会では、青豆を育てている。それから焼酎を作ったりできるのか。規制緩和を。</p>	<p>どぶろく特区で、市内全域で一定の条件をクリアすれば、製造が可能です。</p>
6	<p>加西市でも工場を建設しようと検討には上がったが、他の場所に建設した経緯がある。投資金額の10%の補助があったため県外で建設した。なぜ、加西市が外れたというのは、補助金が無いのと水道代が高いということだった。そのように、工場誘致に補助金を出してみてもどうか。先行投資だと思います。</p>	<p>加西市の工業団地は2区画程度残っているが、現在交渉中。進出企業に対して、5年間固定資産税相当分を補助する制度があります。新たな工業団地を作りたいのだが、県の協力を得ないと難しい状況です。 進出企業に、市内在住者を社員の50%を占めるようにというような条件をつけて、雇用を生んでいくのも一つの方法です。進出企業の採用担当者からの話によると、募集をしても加西市民の方が来てくれないという話もあります。就職ナビなどを活用して、アピールしていきたいと思っています。</p>
7	<p>加西市では、今、若者の状況はどうなっているのか。ターゲットとなる若者の動向、状況を把握しているのか。 働くということでは、いろんな取り組みで良くなってきているとは思いますが。</p>	<p>現在の状況を掴んでいくことは重要だと考えています。大学に進学した場合、ほとんどの人がそのまま市外で就職してしまう状況です。また、市内に増えている空き家を活用できないかとも検討しており、地域との調整も必要なのですが、廃屋になる前に活用していくように進めたいと思っています。 人口増について特効薬があればいいが、無理なので可能な範囲で、取り組んでいきたいと思っています。若者や女性の声を聞き、地域がどう活性化していくかを創造会議の中で議論していただけたらと考えています。</p>

加西ふるさと秋ミーティング 2013 質問等一覧

8	<p>若者が圧倒的に少ないので、市も婚活に取り組みっていますが、補助金などの実績を見るのと、加西市の若者がどれだけ帰ってきていないかを知る資料があれば良いが。</p>	<p>奨学金の補助が始まったが、34名申請があり、内26名は新卒です。奨学金を受けている人の中で26名は加西へ帰ってきてくれた。まだ、1年目なので、今後検証をして続けていくかを考えていきます。</p>
9	<p>繁昌町に児童館があると思うが、今どのように活用されているのか。 放課後に児童が活動する施設があれば、働く親も安心できると思う。子どもたちが歩いて行ける場所がたくさん地域にあることが、安心して子育てができる環境だと思う。そういったものがたくさんあればいいと思うのだが。</p>	<p>児童館は、建て替えによって、児童館の機能を廃止しており、地域の集会所として活用されているのが現状です。 各地域に児童館があるのが理想ですが、整備は難しい状況です。 学童保育については、10名以上の希望者があれば開いております。学童についても3年生までではなく、6年生まで引き上げてくれるという要望は多いです。しかし、6年生までがそういう施設で過ごすことが良いのかどうか。地域の中で過ごすのが重要だと思っています。このあたりはもう少し議論していく必要があると思っています。 児童が減っている状況なのですが、学校の敷地内で場所の確保が難しいので、北条小学校に専用棟を設置する計画です。</p>